



mission canada
BECAUSE WE MUST
PARCE QUE NOUS DEVONS

Le parcours Miyo-Wāhkōhtowin

Le parcours Miyo-Wāhkōhtowin est une initiative du groupe de direction autochtone, sous l'égide de Mission Canada, qui vise à donner aux églises de notre Fraternité l'occasion d'établir des relations ensemble. Ce « parcours » est un moyen tangible de vivre l'appel de Dieu qui incombe à chaque croyant : être des ministres de la réconciliation (2 Corinthiens 5.18).

Miyo-Wāhkōhtowin est une expression crie de la région des Plaines qui incarne la responsabilité universelle de s'unir en harmonie. Elle parle d'être en bonne relation avec le Créateur et toutes les autres choses, et communique l'idée de la nécessité de marcher ensemble d'une bonne manière, en exprimant la valeur d'une interconnexion positive dans les relations.

C'est dans cette optique que le parcours Miyo-Wāhkōhtowin a été développé dans l'espoir de contribuer à réduire le degré de séparation qui peut souvent être ressenti d'une église à l'autre.

Cette initiative n'est pas une tentative pour qu'une église « adopte » simplement une autre église (comme un projet « grand frère »), mais cette expression vise à donner l'occasion aux églises de marcher ensemble sur un pied d'égalité et de se soutenir mutuellement. Ce soutien peut se manifester de multiples façons et ne doit pas nécessairement se limiter aux paramètres définis dans le document du Parcours Miyo-Wāhkōhtowin. Il peut inclure des dispositions financières convenues, mais ce n'est pas une condition préalable et ce n'est certainement pas attendu puisque la priorité est de cheminer ensemble en Christ.

Depuis quelque temps déjà, notre Fraternité exprime le sentiment que : « *Nous sommes meilleurs ensemble* ». Le parcours Miyo-Wāhkōhtowin est présenté comme un mécanisme tangible permettant à nos églises d'être exactement cela... ***Meilleures ensemble***.

Est-ce que vous et votre église êtes intéressés à marcher aux côtés d'une autre église au sein de notre Fraternité? Si c'est le cas, veuillez contacter votre bureau de district pour en savoir plus sur le parcours Miyo-Wāhkōhtowin. Vous pouvez également contacter directement Dan Collado, coordonnateur des peuples autochtones pour Mission Canada, à daniel.collado@paoc.org.

Cheminons ensemble, et encore mieux!